

Législatives, le Bilan ... V2 !

Législatives, le Bilan ... V2 !

Le 20 juin dernier, tous les candidats blancs de la région parisienne se sont retrouvés au Café du croissant pour “débriefing” notre action aux élections législatives.

Contrairement à [notre premier bilan](#), nous avons souhaité cette nouvelle version plus vivante, sous la forme d'un document PowerPoint.

Ce dernier détaille toute les démarche, tous nos résultats et toute notre expérience acquise lors de RDV démocratique.

Bonne lecture à tous,